

Octobre Rose est quasi prêt



La dernière réunion en mairie a permis de peaufiner les derniers détails d'Octobre Rose de ce samedi dans la cour de l'école.

Octobre Rose est une campagne annuelle de sensibilisation au cancer du sein. Du 1er au 31 octobre, de nombreuses actions sont menées dans le but de sensibiliser le public au cancer du sein, d'informer sur l'importance du dépistage précoce du cancer et de récolter des fonds pour la recherche. À Saint-Michel tout se déroulera samedi 12 octobre de 9h00 à 20h00. Tout débutera à 9h00 dans la cour de l'école primaire avec les inscriptions pour la marche rose musicale et le repas. À 10h00 départ de la marche avec les musiciens de l'harmonie musicale, la Batucada et les Gouépa. A 11h15 apéro rose à l'EPHAD La Provalière

avant le retour à l'école primaire pour le repas (diots, polenta). De nombreux stands beauté, vente de gâteaux, goodies, tombola et buvette seront également en place dans la cour de l'école. Après le repas, à 14 h 00, conférence du docteur Valérie Chappuis du service d'oncologie de l'hôpital de Saint-Jean-de-Maurienne avec la Cie Pedro. À 15h00 de la Zumba et à 16h30 tirage de la tombola. De 14h à 17h un laser game dans le nouveau gymnase. Un concours de pétanque à 14 h aux Canaris et pour conclure à 20h ; concert de trois chorales de Saint-Michel, Modane et Lanslebourg au gymnase.

Monique Thomasset